
Protokoll:

Die antragstellende Fraktion begründet ihren Antrag und stellt zugleich einen im
Informationssystem einsehbaren Änderungsantrag vor.

Oberbürgermeister Herr Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor
(ST/0090/2023).

Die FW-Fraktion weist auf die Baugenehmigung hin, die bei klassischen Automaten
notwendig sei.

Bei Automaten mit Gläserausgabe handele es sich sogar um ein erlaubnispflichtiges
Gaststättengewerbe. Sie kündigen an, den Antrag abzulehnen.

Die CDU-Fraktion fragt nach, ob das Vorhaben mit Einzelhandel und Nahversorgung
abgestimmt sei, da auch Supermärkte von Winzern beliefert würden.

Die AfD-Fraktion habe großes Interesse an der Absatzförderung des heimischen Weines und
würde ein Pilotprojekt begrüßen.

Die FDP-Fraktion sehe hier eine Konkurrenz zu den Gaststätten. Sie stehen dem Antrag
ablehnend gegenüber.

Die WGS-Fraktion unterstütze den Antrag.

Die LINKE-PARTEI-Fraktion bittet um Zustimmung für den Antrag.

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen kündigen ebenfalls an, den Antrag abzulehnen.

Rm Lipinski-Naumann (SPD-Fraktion) regt an, man solle Herrn Hoffmann (EB 81) die
Gelegenheit geben, mit den Winzern ins Gespräch zu kommen und dann danach im
Ausschuss zu berichten.

Rm Oster (CDU-Fraktion) bittet um Abstimmung.


